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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 8 de novembro de 2018 

 

Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, no Edifício dos Paços do 

Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, 

Ana Genoveva da Silva Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. -------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada, por unanimidade.  -----------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

De seguida o senhor Presidente informou que, desde o passado dia 29 de outubro, o 

Balcão dos CTT na Vila de Terras de Bouro está a ser assegurado pelo Município.  ------  

Prosseguindo o senhor Presidente informou que, na sequência das diversas reuniões com 

a Águas do Norte para a deslocalização da ETAR de Souto, foi rececionada nos serviços 

da Câmara Municipal, uma proposta daquela entidade, para a deslocalização para uma 

zona a poente do lugar de Santa Eufémia. Após deslocação ao local foi possível deslocar 

a ETAR ainda mais para poente, disse, não sendo possível “levar mais longe a 

deslocalização” pois os responsáveis da Águas do Norte já afirmaram mais do que uma 

vez que “já instalaram ETAR’s acompanhados pela GNR e não têm problemas em voltar 

a fazê-lo e que a solução de Cabanelas está completamente fora de hipótese.” Assim, 

prosseguiu o senhor Presidente, será enviada a proposta à Águas do Norte com a nova 

localização. Com esta solução toda a freguesia de Souto será abrangida pela rede de 

saneamento em alta. ---------------------------------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor Vereador, Dr. Luís Teixeira, para formular as seguintes 

questões: -----------------------------------------------------------------------------------------------  

“Porque razão, na altura de nos ser solicitada a adesão à empresa, agora, Águas do 

Norte, para o saneamento em alta, nos tivesse sido apresentada a solução de Cabanelas 

– que foi dimensionada, a ETAR, também para recolha de efluentes de Terras de Bouro 

e na altura os técnicos da empresa diziam que era possível e agora não é?”  -------------  

“Temos garantia que nem Amares nem Vila Verde vão “utilizar” essa ETAR?” ---------  

“Ela será dimensionada para recolher efluentes também desses concelhos ou só os de 

Terras de Bouro?  ------------------------------------------------------------------------------------  

Retomando a palavra o senhor Presidente informou que não está prevista a ligação das 

redes de saneamento à ETAR de Souto, mas que não pode garantir que tal não venha a 

acontecer no futuro. Sobre a ETAR do Vale do Cávado, deu conta do projeto recebido na 
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Câmara Municipal e que se localizará em S. João da Cova, Vieira do Minho, e que o 

respetivo intercetor será construído ao longo da Estrada Municipal. Trata-se, na opinião 

do senhor Presidente de uma intervenção que urge em implementar uma vez que as 

diversas estações elevatórias se encontram completamente obsoletas. Em termos de 

saneamento só ficará por resolver a situação da freguesia de Valdosende, que não está 

contemplada naquela rede, disse. -----------------------------------------------------------------  

Noutro âmbito o senhor Presidente informou da realização, nos passados dias 26, 27 e 28 

de outubro, das Jornadas Técnicas sobre os Carvalhos, no Núcleo Museológico do Campo 

do Gerês, organizadas pela ATAHCA, Associação de Compartes do Campo do Gerês, 

UTAD, Ordem dos Biólogos e associação AMO PORTUGAL, com o apoio do Município 

de Terras de Bouro.  ---------------------------------------------------------------------------------  

Informou ainda que prosseguem as sessões de esclarecimento sobre a revisão do PDM, 

estando prevista a última sessão para o Salão Nobre do Edifício dos Paços do Concelho, 

no dia 16/11/2018, e não no dia 09/11/2018, como inicialmente estava previsto.  ---------  

De seguida o senhor Presidente informou que a Câmara Municipal assinou um protocolo 

com a Associação Juvenil SYnergia para a criação do Centro de Medicina Desportiva de 

Terras de Bouro. Foi assinado também, no dia 7 de novembro, o protocolo de colaboração 

entre o Município de Terras de Bouro e a Universidade do Minho, com vista à candidatura 

da Via Romana da Geira a património da UNESCO.  ------------------------------------------  

Prosseguindo, informou que nos próximos dias 9, 10 e 11 de novembro decorrerá na Vila 

de Terras de Bouro mais uma edição da Feira-Mostra de S. Martinho nas Terras do Gerês, 

aproveitando para convidar os senhores vereadores a participar nas diversas atividades 

que decorrerão durante o fim de semana.  --------------------------------------------------------  

Informou ainda que a Câmara Municipal solicitou a entidades bancárias propostas para a 

concessão de empréstimos de médio e longo prazos, que serão apreciadas na próxima 

reunião do executivo.  -------------------------------------------------------------------------------  

Concluindo, o senhor Presidente deu conhecimento de uma reunião havida com a EDP 

relativa aos investimentos a efetuar em 2019 por aquela empresa no território concelhio. 

Das necessidades identificadas foi solicitado à EDP a realização dos seguintes 

investimentos:  ----------------------------------------------------------------------------------------  

 Instalação de um Posto de Transformação em Cotelo, Cibões; ----------------------  

 Colaboração na construção do passeio pedonal entre Rio Caldo e Vilar da Veiga, 

nomeadamente, ao nível da substituição de ramal aéreo por ramal subterrâneo e 

deslocalização e substituição de postes de iluminação pública; ----------------------  

 Colaboração na substituição de ramal aéreo por ramal subterrâneo na zona do 

Parque da Vila, em Moimenta;  -----------------------------------------------------------  

 Apoio aos eventos desportivos Gerês Granfondo e Gerês Marathon. --------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Sendo doze horas e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei.  ----------------------------------------------------------------  


